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第３７回鹿児島県理学療法士学会 連盟ブース報告

令
和
６
年
２
月
23

日
（
祝
日
）
に
霧
島

市
に
あ
り
ま
す
第
一
幼
児
教
育
短
期
大
学

ア
ゼ
リ
ア
ホ
ー
ル
に
お
き
ま
し
て
、
第
37

回
鹿
児
島
県
理
学
療
法
士
学
会
が
盛
会
に

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
約
５
年
ぶ
り
の
対
面

も
含
め
た
ハ
イ
ブ
リ
ッ
ド
開
催
と
な
り
、

多
く
の
参
加
者
の
方
々
と
触
れ
合
う
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

連
盟
と
し
て
、
受
付
入
り
口
前
に
連
盟

ブ
ー
ス
を
設
置
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
田
中

ま
さ
し
先
生
と
と
も
に
積
極
的
に
広
報
活

動
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
参
加
者

の
皆
様
と
積
極
的
に
触
れ
合
う
こ
と
が
で

き
た
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

ま
た
学
会
の
中
で
は
、
前
リ
ハ
ビ
リ

テ
ー
シ
ョ
ン
小
委
員
会
事
務
局
長
の
宮
路

拓
馬
先
生
の
ご
挨
拶
、
ま
た
田
中
ま
さ
し

先
生
に
よ
る
ご
講
演
が
行
わ
れ
、
理
学
療

法
士
に
と
っ
て
の
課
題
や
将
来
の
展
望
に

つ
い
て
講
演
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
よ
う
な
広
報
活
動
を
通
じ
て
、
連

盟
の
活
動
に
対
す
る
理
解
が
深
ま
り
、
理

学
療
法
士
全
体
の
発
展
へ
と
つ
な
が
っ
て

い
け
ば
と
考
え
ま
す
。

最
後
に
、
連
盟
ブ
ー
ス
に
関
し
ま
し
て

学
会
長
の
神
田
勝
利
先
生
を

は
じ
め
、
ご
協
力
い
た
だ
い

た
先
生
方
、
大
変
お
世
話
に

な
り
ま
し
た
。
本
当
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

広
報
局

木
場
涼
介

役員紹介 今回は女性局の先生方を紹介させていただきます！

皆様こんにちは。女性局長を拝命しておりますクオラリハビリテーション病院あいらの赤﨑知子と申します。
今期は、これまでできていなかった女性局主導の活動を何か１つ起こすことを目標としています。
女性理学療法士が働く中で課題になりやすいものとして、出産・育児は勿論ですが、ウィメンズヘルスや女
性管理職、家族の介護等他にも多くの「もっとこうだったら働きやすいのにな」があると思います。それら
が少しでも改善されるよう提言へつなげていければと思っております。上村先生、鬼丸先生とともに頑張っ
て参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

理学療法士連盟会員のみなさま、こんにちは、鹿児島県理学療法士協会で勤務している上村と申します。
今回女性局をまた新たに拝命し、赤﨑知子先生と鬼丸先生と一緒に担当させていただくことになりました。少
しずつ活動の場が戻ってきている現状で、私自身も職場や家庭環境が変化し、女性だけに限らずライフステー
ジに合わせた理学療法士の働き方等改善の余地があるのではないかと感じています。九州では福岡について２
番目に多い会員数となっており鹿児島の女性理学療法士の割合も４割近くに上っています。
青年局や日本理学療法士連盟と協同して青年層や女性への働きかけや、その中で取り巻く課題等の実態把握・
女性だからこそ気づけることへの提言など行っていけたらと思っています。ご要望などございましたらお気軽
にお声かけください。そして、自分たちの未来に向けて声をあげ一緒に活動していく仲間（メンバー）も絶賛
募集中です。どうぞよろしくお願いいたします。

はじめまして。昨年より女性局として活動させていただいております、鬼丸と申します。普段は回復期病院に
て勤務しておりますが、ひょんなことからご縁をいただき鹿児島県理学療法士連盟へ入会したことが活動の始
まりでした。はじめは連盟活動や私たち理学療法士に関わる政治活動に関しては、右も左もわからず無関心な
方でしたが、連盟活動に参加する時間が少しずつ増えていく中で、私たちが理学療法士としてより良い環境で、
待遇で、永く働くためには必要な活動だと身をもって感じています。そして現在は赤崎先生、上村先生とご一
緒させていただき女性ならではの目線や考え方にも重きを置きながら活動しています。働き方に関することや
日常の些細なことでも構いません。ぜひ皆様の声をお聞かせください。よろしくお願い致します。

クオラリハビリテーション病院あいら 赤﨑知子 先生

鹿児島県理学療法士協会 上村明子先生

厚地リハビリテーション病院 鬼丸綾乃 先生
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教えて！
村山先生！

なぜ市町村議会議員や県議会議員との関わりが大切なのですか？

ご存じのように、私たちの組織代表の田中まさし参議院議員は国会議員です。
国会議員の仕事の1つに、国民生活に向けた「法律」の制定があります。
地方議員（市町村議会議員･県議会議員等）の仕事は、地域活動を進め、地域住民（国民）の
「声」を聴きながら、それらの方々の意見と要望の集約を国会議員に届けるのも1つであり、
その「声」を基に、国会議員は国民の為に汗を流して動く事になります。
その意味でも、この国会議員と地方議員（市町村議会議員･県議会議員）とは非常に重要な
関係だと思います。
それぞれの地域の代表である（地域活動を遂行されている）鹿児島県内の、県・市・町・村の
議員に、リハビリ専門職としての理学療法士を理解して頂き・活用してもらう事はひいては、
県民の方々に私たちのスキルを提供し、医療・介護・福祉の向上に繋がると考えています。
その為にも、政治活動の一環として、現在、鹿児島県理学療法士協会では平名会長を、鹿児島
県理学療法連盟では岩森会長を筆頭に、地方議員の方々と、双方の理解向上と関係作りを構築
しています。

+ 新しい質問

自民党応援

連盟活動

今回は、「地方議員との関わり」についての質問です。

リハ議連

新しい質問

編集後記
新
年
度
が
始
ま
り
１
か
月
が

過
ぎ
ま
し
た
が
、
い
か
が
お

過
ご
し
で
し
ょ
う
か
？

早
い
も
の
で
、
広
報
誌
が
新

し
く
な
っ
て
か
ら
5

号
目

を
発
行
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
こ
れ
も
ご
協
力
い
た

だ
い
て
い
る
先
生
方
の
お
力

添
え
の
賜
物
で
あ
り
心
か
ら

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
本
当

に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い

い
た
し
ま
す
。

鹿
児
島
県
理
学
療
法
士
連
盟

広
報
局
長

木
場
涼
介

鹿児島県理学療法士連盟

Instagram

会員募集！ みんなで活動、してみませんか？

鹿児島県理学療法士連盟
入会申し込みフォーム NEXT入会申し込みフォーム

新卒者オリエンテーション 連盟ブース報告

地方議員

4

月
21

日
（
日
）
に
鹿

児
島
県
理
学
療
法
士
協
会
の

新
卒
者
オ
リ
エ
ン
テ
ー
シ
ョ

ン
に
て
、
岩
森
連
盟
会
長
が

お
話
し
す
る
時
間
を
い
た
だ

き
ま
し
た
。
理
学
療
法
士
連

盟
が
な
ぜ
必
要
な
の
か
、
政

治
と
理
学
療
法
士
の
関
係
性
、

自
分
た
ち
の
仕
事
を
守
る
た

め
に
も
、
連
盟
活
動
が
重
要

で
あ
る
と
い
う
お
話
し
を
さ

れ
ま
し
た
。
就
職
し
て
3

週
間
経
過
し
た
新
し
い
理
学

療
法
士
の
先
生
方
は
理
学
療

法
士
と
い
う
仕
事
へ
の
期
待

を
胸
に
、
き
ら
き
ら
と
し
て

お
り
、
こ
ち
ら
も
元
気
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。
「
自
分
た

ち
の
未
来
は
自
分
た
ち
で
」

こ
の
言
葉
を
会
長
が
お
話
し

さ
れ
ま
し
た
が
、
少
し
で
も

連
盟
活
動
に
興
味
を
も
っ
て

い
た
だ
け
た
の
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す
。
お
話
の
最
後

に
は
、
動
画
で
は
あ
り
ま
し

た
が
、
田
中
ま
さ
し
先
生
よ

り
、
新
し
い
理
学
療
法
士
の

先
生
方
に
向
け
た
、
熱
い
お

言
葉
も
い
た
だ
く
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
今
後
も
よ
り
一

層
、
楽
し
く
活
動
で
き
る
仲

間
が
増
え
る
の
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す
。

ま
た
、
今
回
の
活
動
よ
り
、

鹿
児
島
県
理
学
療
法
士
連
盟

の
の
ぼ
り
旗
を
新
し
く
製
作

し
ま
し
た
。
こ
の
の
ぼ
り
旗

と
と
も
に
さ
ら
に
さ
ま
ざ
ま

な
活
動
を
行
っ
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。
今
後
と
も
ど

う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。広

報
局

木
場
涼
介
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